



Les Assises du journalisme à Poitiers

publié le 08/10/2012

Retour des Assises Internationales du Journalisme

Descriptif :

Retour des Assises Internationales du Journalisme, qui ont eu lieu du 2 au 4 octobre 2012 à Poitiers.

Du 2 au 4 octobre 2012 se sont tenues, au TAP (Théâtre Auditorium de Poitiers), les **Assises Internationales du journalisme**, lieu de rencontres et d'échanges privilégié entre professionnels des médias, entre les journalistes et leur public.

Cette année, grâce à Jérôme Bouvier, organisateur des Assises et président de **l'association Journalisme.com**, les Assises ont également été un **grand moment d'éducation aux médias**.

Le **Conseil Général de la Vienne**, la **Région Poitou-Charentes** ont été des partenaires essentiels de ces journées et de ces actions.

470 élèves environ ont pu bénéficier d'ateliers de production menés par des journalistes professionnels de *Libération*, de l'AFP et de France Info avec l'association L'Oeil à l'écoute :



réalisation d'une Une, conférence de rédaction,



analyse de photos d'un reportage,



rencontre avec de jeunes reporters de guerre,

prise de parole au micro de France Info,....

Le mercredi après-midi, avec l'**association Jets d'Encre** [↗](#), ils étaient plus de 100 rassemblés pour débattre des rôles et responsabilités des journalistes "scolaires" : sûr que ces discussions entre eux et avec la salle ont été fructueuses !

3 journées très denses, qui donnent une nouvelle impulsion à l'éducation aux médias dans l'académie !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.